

2024-10-18

La Voz de... Constructores podemos ayudar mucho al país

Autor: Redacción Adrián Tovar

Género: Nota Informativa

<https://planoinformativo.com/1033973/la-voz-de-constructores-podemos-ayudar-mucho-al-pais>

Queremos abrir la posibilidad de ser escuchados

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Juan Manuel Pérez Herrera, señaló que en la cámara que preside, "Lo que queremos hacer es abrir la posibilidad de ser escuchados en el país, en San Luis Potosí, obviamente, para que esta excelente iniciativa de una constructora nacional, tanto para vivienda como para vías férreas y conectividad, sigamos siendo los constructores nacionales los que lo hagamos.

El líder de los empresarios explicó los constructores "Creamos una economía circular, porque podemos hacer que el beneficio de esta iniciativa bañe a todos los sectores, no solo a la población, sino también empresarial".

Consideró que "Es bien importante que lo podamos escuchar y tomar en cuenta para coadyuvar y sumarnos a esta iniciativa, pero en el mejor de los casos y la mejor de las posibilidades que tenga, en este caso, pues va a ser con los profesionales de este tipo de construcción, los cuales, estoy seguro, no es más costoso".

Y agregó que además "A todas luces, puede ser fácilmente demostrable que podemos ayudar mucho al país".

Es tremenda la escasez de vivienda

Juan Manuel Pérez Herrera señaló que "La vivienda, por ejemplo, es tremenda la escasez que tenemos, por eso es sumamente importante, pero aquí viene lo más medular".

Detalló que la presidenta Claudia Cheinbaum "Anunció que se creará una constructora nacional para ejercer los trabajos de creación de infraestructura. Sin embargo, con todo respeto, lo mencionamos porque con tantos años, más de 70 años en el quehacer de la construcción de todos los afiliados, que son más de 10 mil afiliados, ¿qué sigue si se convierte en esto?".

El líder de los constructores potosinos dijo que "Desgraciadamente las cifras mostradas nos demuestran que la capacidad que tienen los constructores potosinos, perdón, los de México y los potosinos en la construcción de vivienda, es altamente eficiente, consta de 70 años".

Señaló que este tema tan importante de la constructora nacional que fue anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum, en la que habla de la importante necesidad que tiene el país de infraestructura, la vivienda, la conectividad, las vías férreas, trae nuevas esperanzas a los miembros de la CMIC.

Consideró que "Afortunadamente esto va a venir a enriquecer al país, porque eso demuestra la gran capacidad de la nueva presidenta para estar en posición de ayudar a todo el país, porque tanto las vías férreas como la conectividad, nos ayudan a todo el país, no solo a una parte sino a todas las regiones del país".

Encuentra Diario Plano Informativo en formato digital aquí.